
　冬の訪れを感じる季節になってきましたが、いかがお
過ごしでしょうか。
　依然として、市内での新型コロナウイルス感染者の発
生が続いています。感染者発生状況を「正しく知る」ことが、

「正しく対策する」ことにつながると考えています。その
ため、市では感染者の発生した学校園や施設、民間事業
者の名称など可能な限りの情報を公開しています。自主
公表いただいた関係者の皆さんは、ご協力ありがとうご
ざいます。一丸となって“最善”を尽くしましょうね。

No.13
市
長

!
広
ひ ろ せ

瀬慶
け い す け

輔です

　シルバーウィーク最終日、「笑顔オンライ
ンフェスタ」大阪ブロック大会寝屋川大会に
お招きいただきました。無観客の市民会館で
行われ、その様子をYouTubeで生配信する
というイベントです。
　私はフォーラムにパネリストとして参加
し、「NON STYLE」の石田明さん（吉本興
業）たちとダイバーシティについてお話しま
したよ。ほかのコーナーでは、寝屋川市出身
のお笑いコンビ「FUJIWARA」さん（吉本興業）や、アイド
ルグループ「AKB48」さんなど、有名な方がたくさんいらっ
しゃっていて、少し自分は場違いではないかとそわそわしまし
た…（笑）しかし、普段の生活ではお目にかかれない方々とお
話でき、とても有意義な時間を過ごさせていただきました。

　先月10月号の市長だよりで萱島駅と思しき風景
が映画に使われているというお話をしました。皆
さんは読んでくれましたか？
　なんとこの度、アニメ映画「ジョゼと虎と魚た
ち」の宣伝グループの方から応援コメントの依頼
を受けました！先月号の広報誌を見てくださった
のでしょうか。このようなまたとない機会を最大
限活用して、寝屋川市をしっかりＰＲさせていた
だきます。12月25日の全国ロードショーが今から
とても楽しみです。

　連携協定を
締結した江﨑
グリコ株式会
社様から、差
し入れとして
お菓子の詰め
合わせをいた

だきました。看板でおなじみの青年（？）が描かれた箱
には、私が子どもの頃に食べていたお菓子も入って
いて、まさにお菓子の宝箱ですね～！！ 

YouTuberデビュー！？

「ジョゼと虎と魚たち」応援
コメントを求められました！

お菓子の宝箱

市民の方から元気の出るイラストをいただきました。
ありがとうございます。
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